

Präsidentenbericht 2012

Das Highlight des Jahres 2012 war sicher die Einradweltmeisterschaft in Brixen. Es waren arbeitsintensive Tage, da die meisten Vorstandsmitglieder bei der Zeitmessung aktiv mit von der Partie waren. Aber es bleibt ein schönes Erlebnis mit gutem Endergebnis in Erinnerung.

Zur Vorbereitung und als Testlauf für die WM war das Zeitmessteam an den Deutschen Meisterschaften in Kornwestheim vor Ort um die Zeitmessanlage auszuprobieren und die Abläufe zu üben. Die Premiere war geglückt und so konnten wir uns getrost am 19. Juli 2012 mit vollbepackten Autos auf den Weg ins Südtirol machen.

Der Wettergott meinte es gut mit uns, den Regenschutz brauchten wir zum Glück nur einmal ganz kurz, ansonsten konnten wir unser Arbeit bei angenehmen Temperaturen ☺ ausführen.

Nach Hause gekehrt sind wir, Mitglieder des SC Dreitannen, mit guter Leistung bei der Zeitmessung und natürlich mit Medaillen und Diplomen. Gleich zwei Goldmedaillen gab es für zwei Spieler/innen, die mit der Einradhockey-Nationalmannschaft den Weltmeistertitel holten. Doch auch die Resultate der anderen Sportler/innen, die sich aktiv an den Rennen und dem Hockey beteiligten, liessen sich blicken. Dies obwohl viele in der Vorbereitung nicht so viel Zeit investieren konnten, wie sie gerne wollten (Studium, Prüfungen, etc.). Alle Resultate unserer Vereinsmitglieder sind auf unserer Homepage www.scdreitannen.ch zu finden.

Alle sportlichen Aktivitäten sind in den jeweiligen Berichten ersichtlich. Vielen Dank den jeweiligen Verfassern.

Es bleibt mir nur noch allen Vorstandsmitgliedern, aktiven und passiven Vereinsmitgliedern einen herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit auszusprechen und zu hoffen, dass das nächste Jahr ebenso glatt verläuft wie das vergangene.

Mit sportlichen Grüßen

Gaby